

東京ベイ・クリーンアップ大作戦



炎天下、子供と一緒にゴミ拾い

日遊協会員ら58人が参加



◆海の水ではしゃぎながらゴミを拾う

強い日差しのなか約1時間にわたってゴミを拾った

「東京港を泳げる海に！ハダシで歩ける砂浜に！」を合言葉に、東京・お台場海滨公園の海滨周辺を掃除するイベント「東京ベイ・クリーンアップ大作戦」が9月8日行われ、日遊協からは社会貢献・環境対策委員会のメンバーをはじめとした会員企業の有志と、10人の子どもを含むその家族、合せて58人がボランティア参加した。

参加者は、強い日差しの中、汗だくになりながらおよそ1時間にわたり海岸付近や公園内に散らばったゴミを拾い集めた。

環境保全セミナーも

海岸清掃後には近隣のホテル「グランドニッコー東京」において日遊協の主催による環境保全セミナーも行われた。

「東京ベイ・クリーンアップ大作戦」は、公益財団法人港区スポーツふれあい文化健康財団の主催で年3回（6月、9月、11月）開催されているもの。今年23年目を迎える。

駅近くの海岸での清掃活動とあって、家族で気軽にできるボランテ

ニアとして認知も広がっており、東京、大和ハウス工業など近隣に事業所を持つ企業を中心とした27社、682人が参加した。

日遊協がこの活動に参加するのは初めて。9月は、日遊協主催の全国的な清掃運動「全国クリーンデー～地域大清掃～パチンコが日本をきれいに～」の実施期間中で、この

海岸清掃イベント参加はクリーンデーへの協力にもつながっている。清掃当日の天気は、週前半のぐずつきも消え、朝から雲ひとつない快晴。その後も時間を追うごとに日差しが強まっていくなか参加ボランティアは、9時30分からの全体オリエンテーションの後、火バサミとビニール袋を手に海滨公園の藪のなかから波打ち際まで広い範囲でゴミ探しをおこなった。

砂に細かいプラごみ

お台場の海岸は原則遊泳禁止で海水浴こそできないものの、近くにホテルや人気の商業施設が立ち並んでいることもあって、夏場を中心にお若い人らの遊びのスポットとして知られている。海水浴場ではないということから、それらの

